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Senigallia, Febbraio 2019

  

  

Amici,

  

sono ormai socio ARI da molti anni, ed al mio ingresso nel sodalizio non immaginavo che un
giorno sarebbe toccato a me l'onore di tenere le redini della Sezione e portarla per mano per la
durata di un Triennio.

  

Durante la mia permanenza in questo gruppo ho avuto l'onore di conoscere grandi persone,
prima ancora che radioamatori, che mi hanno davvero insegnato tanto, invogliato e spronato nei
momenti duri; per loro ruberò un pò di tempo alla mia famiglia che non me ne vorrà (spero).

  

Consapevole di ciò, mi accingo a fare del mio meglio per la Sezione, per i Soci e per quanti
hanno supportato e supporteranno le nostre attività, con la loro presenza, i loro consigli ed
incitamenti.

  

Nelle attività previste dal Direttivo per il 2019-2021 ci sono piccoli progetti, che con un pò di
aiuto, potranno vedere la luce, e magari lasciare qualche piacevole ricordo per quanti verranno
dopo di noi.

  

Auguri di buon lavoro al gruppo che ha accettato di condividere con me questo percorso.

  

Grazie a tutti gli amici OM, e sono davvero tanti, che ci hanno portato fino a qui.
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Fabrizio, IK6ZDE, Presidente ARI Senigallia.
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